

むつ下北支部活動報告

広報・情報委員会 井澤 健一

皆さんこんにちは。むつ下北支部の井澤です。

コロナウイルス第7波の影響が大きく、支部としての活動等もまた制限されるようになってしまいました。

むつ下北支部でも各薬局が無料検査キット配布事業、配布時間延長などのご協力をさせて頂いております。その他、以前からコロナウイルス患者宅への薬の配達、服薬指導等も数件の薬局限定で対応させて頂いておりましたが、8月10日より行政からの依頼により対応薬局も増え対応しております。

対応していると思う事は、職場、施設等での感染もありますが、何より家庭内感染がとて増えていると実感しました。それに加え、感染患者増加で解熱鎮痛薬の出荷制限など医薬品の供給にも影響が出ていて日々の業務にもかなりの影響が出ているのが現状です。私の所属薬局でも従業員のコロナ感染により業務の負担も大きくなったりしました。

9月に入り、療養期間の変更などコロナ禍での様々な対応も日々変わってきておりますが、何より一早いコロナ収束を願うばかりです。

コロナ以前に比べ、薬局、薬剤師に求められる仕事も増えてきていると実感しています。地域に根差した薬局としてこれからも感染対策をしっかりとした上で対応していきたいと思っております。